

REDACCIÓN
Coude de Rius, núm. 15
ADMINISTRACIÓN
Vilamiel

La Cruz

DIARIO CATOLICO

COLABORACION

No se insertará ningún artículo sin firma que responda de él. Los trabajos pueden redactarse indistintamente en el idioma catalán o en el castellano. Sin concisión no hay periodismo posible. No se devuelven los originales aunque no se publiquen.

ACION RELIGIOSA

OS DEL DIA.—Stos. Florencio ob. mrs.
TOS DE MAÑANA.—Stos.—Eugenio y ano mrs.
Apostolado de la Oración
probada y bendecida por Su Santidad

EL sistema clerical

III
Es posible pues el sistema clerical? No establezcamos hipótesis arbitrarias ni suposiciones gratuitas; Jesús bajemos al terreno de los hechos: tal como se encuentra la sociedad, en medio de estas corrientes democráticas que tan marcadas huellas han dejado, en medio de este divorcio entre el hombre religioso y civil, en esa valla que separa la Iglesia de la política, ¿nos es dado hermanar la política con la religión, Jesucristo con el César, el Papa con el Rey? Si mi conciencia no me engaña, digo que si. Negar las grandes dificultades de la empresa sería no caerlas porque contener con un avasallador varrio caudaloso, acrecentado con frecuentes avenidas y favorecido por la misma pendiente del terreno, cambia un cauce por sendas cabrosas no es cosa de momento ni de poco esfuerzo. ¿Cómo, mento ver que es titánica empresa púeovo rumbo a la actual sociedad y avanzar de las inteligencias las ideas, anticristianas y fantasmagóricas que tan hondas raíces han hechado, de que está saturado el ambiente social y que respiramos en la novela, en el teatro, en la prensa en todas partes? Pero será posible, volvemos a preguntar, ahogar tales principios después de haber luchado sus corifeos, cuatro siglos, para implantarlos y difundirlos? Dejarán los sectarios garretarse el poder de las manos después de tan larga y nunca interrumpida serie de sacrificios y luchas como han sostenido, para alcanzarle? ¿Cómo imponerse el sistema clerical ahora que, según dicen, tienen a la Iglesia ahorrada y humillada bajo su planta, precisamente ahora que ya pregonan por todas partes en son de triunfo, que están prontos a realizar aquel inicuo precepto que 20 siglos hace intentaron los judíos. «Eradamus enim de terra viventium, et novum aërum, ne memoretur amplius». Exterminémosla de la faz de la tierra para que su nombre no se oiga jamás. Agréguese a todo esto el ejemplo reciente de la nación vecina: Francia oficialmente

ha expulsado a Jesucristo de las calles, de los establecimientos públicos, de los municipios y parlamentos; ahora lo persigue hasta en su misma casa pues le empuja para echarle de las iglesias: derrota solemne y pública del tan cacareado sistema clerical, que se encuentra sin fuerzas, anémico y sin vida y pronto a ser sepultado entre ruinas y escombros para no levantarse jamás.
Dijimos en otro artículo que el sacerdote posee elementos tónicos y reconstituyentes, influencias vivificadoras para inocular nueva vida en el cuerpo social. Añadimos aquí que ese ser a la vista del mundo despreciable, mirado con escarnio y befa aun por los niños de pecho, tiene el brazo omnipotente; y cuando despierta del sopor ó apatía, que á veces di él se apodera, y se lanza invadido á la pelea, salva todas las barreras, vence todas las dificultades, hace frente á todas las fuerzas contra él coaligadas por ordenadas y numerosas: que aparezcan y sale siempre triunfante y vencedor.
El sacerdote es hermano de aquellos doce pescadores que sin saber más geografía que el lago de Tiberiano y el camino de Jerusalén se propusieron conquistar á todo el mundo y abatir la soberbia del imperio hasta entonces siempre vencedor, arrancando de los torreones del capitolio las águilas romanas, para enarbolar allí el estandarte de un hombre que acababa de morir ajusticiado: el mundo asombrado contemplaba, apenas transcurridos tres siglos, realizada la empresa de aquellos, á juzgar por las apariencias, infelices delirantes y veía lleno de estupor como los pueblos cultos y los pueblos bárbaros inclinaban sus frentes ante la cruz de Jesucristo.
Por las venas del sacerdote corre sangre de aquellos héroes que llegaron con sus cruces donde no llegaban las lanzas de los soldados, que en el Oriente y el Occidente y transformaron el corazón de pueblos enteros, inocularon nuevas conciencias públicas, promulgaron nuevos códigos, arraigaron nuevos principios y levantando al plomo el mundo entero, le colocaron bajo nuevas bases. Es en fin el sacerdote hermano de S. León el Magno, de San Gregorio VII, del cardenal Gimenez de Cisneros, y de aquellos ilustres campeones, para citar ejemplos recientes, que humillaron la altiva frente del gran Canciller de hierro.
Cuándo el sacerdote despierte, ceda, liberales vuestros puestos; abridnos de grado el paso; vuestra derrota es segura, nuestra victoria indiscutible. Cuando veáis al sacerdote en la boardilla del pobre, y en la choza del mendigo; cuando le veáis confundido entre las turbas arengando y predicando; cuando cansado de tantos insultos, y asombrado de vuestros triunfos, enristre la pluma, y dé la voz de alerta y formule reglamentos de sociedades de obreros; cuando tome á su cuidado la educación de la infancia, la vigilancia de los jóvenes, el desarrollo moral, de los varones, cuando truene en el púlpito y clame en la prensa; cuando trabaje y se esfuerce la mitad de lo que trabajáis y os esforzáis vosotros, contados serán vuestros días, y nuestros serán los comicios, nuestros los municipios, nuestras las elecciones, nuestro el parlamento, nuestra la política, nues-

tro el gobierno.
Es que el sacerdote tiene el arte mágico de cautivar lo que ningún conquistador, ha podido lograr; ha cer, el corazón de los hombres, y si quiere, los rinde, los avasalla, los reblandece y los amolda á la ley de Jesucristo.
Si algún sectario lee estas líneas quizá no pudiendo contenerse suelte la carcajada y exclame con risita burlesca: ¡pobrecito! sabrá lo que se dice? —Ojee por ahora este buen señor la historia eclesiástica y profana, lea y medite, compare y deduzca consecuencias; si su cerebro está sano, fruncirá el gesto y cerrará disgustado el libro.
ANTONIO XIMÉNEZ, Pbro.

MADRID
Ante el cadáver

Suele ser costumbre despedir al año hasta el borde de su tumba, y antes de enterrarle en ella, decirle unas palabras á modo de oración fúnebre.
Yo he repasado mi memoria, que no es feliz ni del todo desgraciada, y no encuentro cosa digna de elogio. En el orden de los conocimientos humanos, de los grandes descubrimientos que honran á la humanidad, ninguno deja este año 1905. Nos hizo concebir la esperanza de que durante su vida se iba á dar con el medio de devolver el color rosa á las mejillas pálidas y el vigor á los pulmones enfermos, y la esfinge sigue muda. En el orden de la política mundial é internacional, lo que más resalta es la guerra ruso-japonesa, ganada con honor y provecho por los japoneses, perdida honrosamente por los rusos.
ven en medio de un caos que si va á ser el prólogo de un nacimiento ó el epílogo de un vir que se hunde para siempre.
En el corazón de España, año la espina del lance de este lismo en Francia, que ha sido obra de persecución rompiendo de su mente con nuestra Santa Madre.
sía. Yo quiero creer que será este principio del fin. Cubiéronse ya de espas, hora es de que se coronen de flores rosales. Tras del momento que sonará el himno de la resurrección.
De España, qué hemos de decir? Año de sequía pertinaz que pareció complacerse dejando morir de sed las florestas y los prados, año de crisis políticas que ha devorado á dos Gabiríes conservadores y á otros dos liberales, y que en circunstancias inopinadas arrojó por la borda á dos ministros, don Corona, ha pasado por la patria y á menos que como los torrentes de las montañas, al despedirse nos deje alguna que sea para algún día de la historia.
No la despeje nosotros: quede en el encierro por lo que yo quisiera Dios que el nuevo año, para los católicos del mundo, para los católicos de España y para todos nuestros lectores represente la satisfacción de sus aspiraciones y el colmo de sus esperanzas.
MIGUEL PEÑALOR.

Carta de un tarraconense

Hemos recibido para su publicación la siguiente carta que con gusto reproducimos, por considerarla expresión fiel del sentir del pueblo de Tarragona.
Para los señores concejales que componen el nuevo Ayuntamiento.
Al veros ayer tomar puntualmente y sin que faltara uno solo, posesión de vuestro honroso cargo de administradores de esta querida ciudad, me pareció descubrir en vosotros propósitos inequívocos, de trabajar con todo ahínco para levantar el crédito y hacer que se acreciente el progreso de la misma, aplicando con toda discreción y energía los remedios que se consideren indispensables para que despierta de su actual letargo y camine con paso firme por la senda de la prudencia, de la honradez y de la prosperidad.
No se me oculta lo difícil de vuestra misión, puesto que os encontráis con un presupuesto plagado de rutinas y de errores, pero mucho podéis hacer si prescindís de vuestras opiniones políticas y sabéis obrar con iniciativas y buena voluntad.
Dejando para más adelante la labor de formar un presupuesto que responda á

las necesidades de la población, debéis desde luego resolver problemas muy importantes, cuales son el asunto de las aguas para el puerto, estudiando con desapasionamiento y altura de miras las bases presentadas por la Junta ejecutiva de obras del mismo; la cuestión magna de consumos, poniendo á contribución vuestra constancia y la influencia de vuestros amigos políticos para que el Gobierno disponga la rebaja del cupo tal como corresponde al número de vecinos que actualmente residen en esta ciudad, procediéndose, si ello se juzga preciso, á la rectificación del censo; el negocio de la estación, tantas veces prometida y jamás cumplida; por la poderosa compañía del Norte, que ha demostrado la poca ó ninguna consideración que le merece nuestra capital; el asunto del alumbrado; obligando á la Empresa que lo monopoliza á cumplir todas las cláusulas contenidas en el contrato que nos fué impuesto para veinte años; solucionando, en fin, el problema de la higiene pública, hoy tan descuidada por no decir olvidada, gracias á las contemplaciones de administradores cuyo prurito parece haber sido más que procurar por los intereses de la población, hacerse con nuevos amigos y agradecidos para fines electorales.
Con esto y asistir con puntualidad á las sesiones, guardando gran respeto á las creencias y sentimientos de la mayoría de la población, dejándoos de sectarismos que nada conducen y que no tienen razón de ser si sois lógicos y hacéis bueno el culto que decis rendir á la ley de las mayorías, tenéis bastante para hacer fructífero vuestro paso por la Corporación municipal, llenando de gloria vuestros nombres, que pasarían respetados á la posteridad.
Lo haréis así ó preferiréis seguir los pasos de vuestros antecesoros que solo han dejado los recuerdos amargos? En vuestra mano está é porvenir de este pueblo que, reuniendo condiciones para ser grande, rico y feliz, vive decadente, pobre y despreciado.

Cardenal Spinola

Madrid.
Después de presentadas las credenciales, se ha dado lectura á las Rulas Pontificias.
Inmediatamente se ha acercado al doctor Spinola al rey, quien le ha impuesto la birreta.
El nuevo Príncipe de la Iglesia ha leído la Misa acto seguido.
A las cinco de la tarde se ha cantado en la Real Capilla un «Te Deum» por feliz término del año 1905.
Ha oficiado el Excmo. Sr. Obispo de Si6n, Dr. Cardona, y ha asistido la familia real.
Las tribunas públicas estaban repletas de fieles.
También se ha celebrado un banquete en Palacio asistiendo la familia real varios Prelados.

Reflexiones sobre la guerra ruso-japonesa

La dirección de las operaciones marítimas, subordinada á la de consejos imperiales, sufrió inevitablemente la influencia de la preparación de la guerra la cual fué inmejorable por parte de los japoneses, y pesima por parte de los rusos.
Los errores fundamentales que proceden de la preparación, difícilmente se remedian cuando es equivalente de medios y de capacidad directiva, pero rápidamente se multiplican cuando el equilibrio, como en la presente guerra, no existe.
Un juicio completo sobre la dirección marítima no es todavía posible pero, analizándola en sus tres modalidades principales, ó sean, cooperación entre las operaciones del ejército y armada; dirección estratégica dirección táctica, confirmamos un juicio sintético que no difiere demasiado del que, con más exa-

nocimiento de causas y hechos, puede establecerse más adelante.
La dirección marítima japonesa hacia especialmente fácil por las causas siguientes:
1.—Popularidad de la guerra.
2.—El patriotismo y demás virtudes étnicas de la raza japonesa.
3.—El instinto marítimo y militar del pueblo.
4.—La unidad del sentimiento nacional.
5.—La mejor preparación para la guerra.
6.—Las favorables condiciones del teatro de operaciones navales.
7.—Los grandes recursos marítimos de que disponían en su patria los japoneses con relación á los limitadísimos con que contaban los rusos.
8.—Superior calidad, así estratégica como táctica, del buque de combate.
9.—Gran preponderancia en cuanto á torpederos.
10.—El instinto y justa apreciación del poder naval.
11.—La superior organización y la solidaridad de toda la jerarquía marítima.
12.—La estabilidad del mando superior.
Podría verse facilitada la dirección marítima á consecuencia de las rápidas operaciones sobre Port Arthur y Chemulpo, si bien la reparación de los buques rusos haya llevado, al cabo de cuatro meses, la situación naval á las condiciones iniciales.
A pesar de la transitoria preponderancia naval conseguida, la misión del Comandante en jefe empujaba difícil, porque omnímodo absoluto del mar, indispensable para asegurar la existencia de los

El Almirante sobre quien recaían tan difícil misión debía estar dotado de aquellas excepcionales cualidades que reunidas constituyen la historia.
La historia dirá si en todas las circunstancias que le ilustraron con hechos las pasadas, hoy no es posible que el mar no sea poseído por el ejército de la mar.
El Comandante en jefe debe ser capaz de dirigir la operación de la guerra naval y de preparar la defensa de la patria.
Antes de haberse producido la guerra, se veía que el Comandante en jefe debía ser capaz de dirigir la operación de la guerra naval y de preparar la defensa de la patria.
El Comandante en jefe debe ser capaz de dirigir la operación de la guerra naval y de preparar la defensa de la patria.





# Advertencia

## DE LA CASA CLIMENT Y C<sup>IA</sup>

a los señores médicos, farmacéuticos y al público en general

### "LA ACTIVIDAD"

Sociedad Anónima de crédito y Seguros.— Pamplona

Única en España, premiada con Medalla de Plata, en la Exposición de París de 1904

Capital social: 10.000.000 de pesetas efectivas  
Primas y reservas: Más de 10.000.000 de pesetas  
Importantes edictos propios en Pamplona y Zaragoza

Garantía total: más de 21.000.000 de pesetas

Suscriptores en general: Más de 55.000.  
Suscriptores solo en el Seguro Infantil: Más de 51.000.  
Suscriptores en esta Capital y Provincia: Más de 1.200.

Contratos terminados y sautechos: Más de 900.  
Último aumento anual de Reservas: 140.000 pesetas.  
Cotización de sus acciones: 370 oja.

**Seguro Infantil**; (especialidad de esta Compañía), recomendado a los padres de familia por los R.dmos. Prebados de Tarragona, Pamplona y Zaragoza, propio para constituir con pequeño sacrificio mensual (desde una peseta) un dote para los hijos, terminación de la carrera, establecimiento, quinta, toma de estado, etc.

**Seguro de Vida y Renta Vitalicia** propio para proporcionarse los jóvenes con un módico ahorro semanal (desde una peseta) una tranquila vejez;

**Seguro a plazo fijo**, desde solo dos años de plazo, para cobrar desde 100 pesetas de capital, con primas desde un centimo diario, utilísimo a todos en general;

**Seguro de Renta Vitalicia inmediata**, conveniente a las personas sin heredero que les interesen;

**Seguros de Vida sobre una y sobre dos cabezas**, con y sin reconocimiento médico; verdadero amparo de viudas y huérfanos.

**Imposiciones de capital a interés**: 5 oja anual por uno ó más años.

**Nobleza de sus condiciones**: Ningún suscriptor pierde sus derechos, si por causas imprevistas se ve privado por algún tiempo de poder satisfacer sus primas; ningún niño asegurado deja de percibir su dote, si se queda huérfano y sin qu en continúe la suscripción; los niños inscritos antes de los seis años de edad ó que paguen los atrasos respectivos, si pasaren de dicha edad, perciben un buen premio ya al hacer la Comunion, ó al cumplir 11 años si no la hubieren hecho; pueden hacerse suscripciones con fechas atrasadas en todos los ramos, y todo suscriptor tiene derecho a prestarnos y a otras varias ventajas que demuestran la bondad insuperable de esta Compañía.

Por todas estas circunstancias y por su pundonor en cumplir generosa y puntualmente sus compromisos ha merecido los mayores elogios y aceptación de la prensa y del público; fue nombrada con la 4.ª distinción y especial felicitación del Jurado, en el Gran Concurso Internacional de París, de agosto último en el que tomaron parte 150 sociedades de Seguros y actualmente aumenta más de mil suscripciones cada mes solo en el seguro infantil.

Se dan y remiten gratis, prospectos taritas y detalles a quien los solicita y se suscribe ó quien lo desea en la representación provincial y en las locales.

Representante provincial: D. León Ferraté Gener.—Caballeros 10.

### Librería y Tipografía Católica

FUNDADA EN 1870

### SECCION DE GRABADOS

Tipográficos artísticos

BARCELONA  
PINO, 5

Fotografados de autotipia y de raya para todos los objetos

Farmacia del Centro, de Manuel Font, Rambla de San Juan, num. 57, Teléfono 48

**PASTILLAS SERRA**  
son las mejores para curar la TOS  
y todas las enfermedades del aparato respiratorio, porque modifican las mucosidades, facilitan la expectoración y quitan en un día la opresión del pecho y la fatiga. Pueden tomarse sin ningún peligro pues no contienen opio ni morfina.

**MINIATURA Y VIRTUS**  
DE VIOLETA BERTEL  
Siendo de día en día mayor el número de clientes que se dirigen a esta casa, desde la próxima temporada quedará establecido todo el surtido para la confección de *autotipos*, *mantones* y *vestidos* de todos los precios; de desdoble de *duros*, *generos*, alta novedad para trajes de caballero, vestidos para Señora. Generos alta novedad para trajes de caballero, vestidos para Señora. Depósito de sombreros celestísticos y de copa. Depósito de sombreros celestísticos y de copa.

### SERVICIOS DE LA COMPANIA TRASATAN

Linea de Cuba y Méjico

El día 17 de diciembre saldrá de Bilbao, el 20 de Santander y el 21 de la Góruña el vapor **ALFONSO XIII** directamente para la Habana y Veracruz. Admite pasaje y carga para Costa firme y Paque, con pordo en Habana al vapor de la línea de Venezuela-Colombia. Continuación para el litoral de la isla de Santo Domingo.

Linea de New-York, Cuba y Méjico

El día 26 de diciembre saldrá de Barcelona, el 28 de Málaga y 30 de Cadiz, el vapor **MONTEVIDEO** directamente para New-York, Habana y Veracruz. Combinaciones para distintos puntos de los Estados Unidos y litorales de Cuba, 4 isla de Santo Domingo. También admite pasaje para Puerto Plata con trasbordo en Habana.

Linea de Venezuela-Colombia

El día 11 de diciembre saldrá de Barcelona, el 12 de Málaga y el 13 de Cadiz el vapor **ANTONIO LOPEZ** directamente para Las Palmas, Santa Cruz de Tenerife, Santa Cruz de la Palma, Puerto-Rico-Habana, puerto Unión, Colon, Sabanailla, Curacao, Puerto Cabello y La Guayana etc. Se admite pasaje y carga para Veracruz con trasbordo en Habana. Combinación por el ferrocarril de Panama con las compañías de navegación del Pacifico para cuyos puertos, admite pasaje y carga con billetes y conocimientos directos. Combinación para el litoral de Cuba y Puerto-Rico. Se admite pasaje para Puerto Plata, con trasbordo en Puerto-Rico para Santo Domingo y San Pedro de Macoris. Se admite pasaje para el litoral de Colombia, admite carga para Maracibo, Coro, Carupano, y Guayana con trasbordo en Puerto Cabello y para Trinidad con trasbordo en Curacao.

Linea de Filipinas

El día 14 de diciembre saldrá de Barcelona, habiendo hecho las escalas intermedias, el vapor **ALICANTE** directamente para Génova, Port-Saïd, Suez, Colombo, Singapur, y Manila, sirviendo por trasbordo los puertos de la zona oriental de Africa de la India, Java, Sumatra, China, Japón y Australia.

Linea de Buenos Aires

El día 8 de diciembre saldrá de Barcelona, el 9 de Málaga y el 10 de Cadiz el vapor **P. DE SATRUSTEGUI** directamente para Santa Cruz de Tenerife, Montevideo y Buenos Aires.

Linea de Fernando Poo

El día 25 de enero saldrá de Barcelona y el 26 de Cadiz el vapor **SAN FRANCISCO** para Fernando Poo con escalas en Casablanca, Mazagan y otros puertos de Costa Occidental de Africa y Golfo de Guinea.

Linea de Canarias

El día 17 de enero saldrá de Barcelona, el 18 de Valencia, el 19 de Alicante y el 21 de Cadiz el vapor **M. LA VILLAVERDE** directamente para Tenger, Casablanca, Mazagan, Las Palmas, Santa Cruz de Tenerife, Santa Cruz de la Palma, con retorno a Santa Cruz de Tenerife para emprender el viaje de regreso haciendo las escalas de Las Palmas, Cadiz, Alicante, Valencia y Barcelona.

Linea de Tanger

Salidas de Cadiz: lunes, miércoles, y viernes.  
Salidas de Tanger: martes, jueves y sábados.  
Estos vapores admiten carga en las condiciones más favorables, y pasajeros, a quienes la Compañía da alojamiento muy cómodo y trato esmerado como ha creído en su siempre servicio. Rebajas a familias. Precios convencionales por camarotes de lujo. Rebajas por pasajes de ida y vuelta. También admite carga y se expiden pasajes para todos los puertos del mundo, servicio por líneas regulares. La empresa puede asegurar las mercancías que se embarcan en sus buques.  
**AVISOS IMPORTANTES:** *libras en los fletes de exportación.*—La Compañía hace rebajas de 30 por 100 en los fletes de determinadas mercancías, con arreglo a lo establecido en la R. O. de ministerio de Agricultura, Industria y Comercio y Otras Públicas de 14 de abril 1904, publicada en la "Gaceta" del 23 del mismo mes.  
**SERVICIOS COMERCIALES.**—La sección que de estos Servicios tiene establecida la Compañía, se encarga de traer en Ultramar los muestrarios que le sean entregados y de la colocación de los artículos, cuya venta, como pasaje, hacen los exportadores.  
Para más informes dirigirse a su Representante en Tarragona, D. Emilio Borrás, plaza de Olozaga.

## ¡MURIC LA CALVICIE!

USANDO EL **CÉFIRO DE ORIENTE-LILLO**



**¡MURIC LA CALVICIE!**  
USANDO EL **CÉFIRO DE ORIENTE-LILLO**  
PATENTE DE INVENCIÓN POR 20 AÑOS  
El que es CALVO ES POR QUE QUIERE  
Siendo de día en día mayor el número de clientes que se dirigen a esta casa, desde la próxima temporada quedará establecido todo el surtido para la confección de *autotipos*, *mantones* y *vestidos* de todos los precios; de desdoble de *duros*, *generos*, alta novedad para trajes de caballero, vestidos para Señora. Generos alta novedad para trajes de caballero, vestidos para Señora. Depósito de sombreros celestísticos y de copa. Depósito de sombreros celestísticos y de copa.

## GRANDES REBAJAS GRAMOPHONE



MAQUINA PARLANTE LA MAS PERFECCIONADA  
F. Rigau, relojero  
Bajada de Misericordia, 14, Tarragona  
Catálogos gratis a quien los pida

## TE PURGANTE ESPAÑOL

**Laxante** ● **Depurativo** ● **Refrescante** ● **Aperitivo**  
Su acción es tan segura, que a las pocas horas, se obtiene el resultado apetecido, cómodo, puesto que no produce ningún mal estar, y de sabor tan agradable que hasta las señoras y criaturas más delicadas llegan a apetecerlo; y según dictamen de eminencias médicas es un poderoso desinfectante del tubo intestinal, cura el estreñimiento habitual, siendo además uno de los mejores preservativos de muerte repentina.  
Apoplejia (feridura) Parálisis, Afecciones de corazón, Ataques cerebrales etc.  
Véndese: Farmacia Casas, Rambla de San Juan, 55, esquina Conde de Rius.

**ANTIGUA CASA EXCLUSIVA**  
**GÉNEROS DE PUNTO**  
**GONZALO COMELLA**  
10, Cardenal Casañas, 10  
Riera del Pino  
Barcelona  
CERRADO LOS DIAS FESTIVOS